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Evitemos cometer un 
nuevo error 

En los hombres y mujeres integrados 
en Iniciativa Ciudadana ha producido la 
natural alarma la noticia divulgada por 
nuestro Ayuntamiento relativa al proyec
to de recrecimiento de las presi llas del 
MontoriUo y del Tablillas, con objeto de 
abastecer de agua apta para el consumo 
humano a Puertollano y su Comarca des
de las mencionadas presillas. Nuestra 
alarma la entendemos sobradamente jus
tificada por cuanto la solución que baraja 
nuestro Ayuntamiento para remediar de 
una vez por todas el abastecimiento de 
agua potable a nuestro pueblo resulta 
absolutamente ineficaz. 

fuerzas políticas y sociales de la locali
dad, e incluso de la Comarca, que mues
tren u di po sici ón a asesorarse 
adecuadamente los técnicos competen
tes, por entender que de aquel diálogo 
practicado en aquellas condiciones pue
de y debe concebirse la solución que la 
gravedad del problema reclama. 

Ello requiere que el equipo municipal 
de gobierno abandone la actitud de 
soberbia y prepotencia de que ha venido 
haciendo gala y repare en que las demás 
fuerzas políticas y sociales de nuestro 
pueblo pueden aportar soluciones que, 
no solamente no sean inadecuadas, ino 
que permitan remediar el problema con 
el menor costo posible, en aras de admi
nistrar de forma adecuada el dinero de 
todos los contribuyentes. 

Francisco Barrios 
Vizuete 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Iniciativa Ciudadana 

Puertollano verde 
Nos ha sorprendido un poco que un 

proyecto como PUERTOLLANO VER
DE, una de las más ambiciosas actuacio
nes medio ambientale hoy en Castilla 
La Mancha, prácticamente impecabl e 
sobre el papel, comenzase a recibir críti
cas nada más iniciarse los trabajos, críti
cas ecologi taso 

Una actuación concreta, la tala de 
árboles en el viejo parque de La Rincona 
o Pocitas, como también es conocida la 
zona, levantó la polémica. Nadie se 
había acordado apenas en los últimos 
años del abandono en que estaba sumido 
ese pequeño parque zoológico de nuestra 
infancia. 

El proyecto de Iberi s Jardinería para la 
rehabili tac ión de La Rincona, especifica
ba de entrada que con carácter previo al 
di eño definitivo del parque e había 
efectuado un estudio de cada una de las 
especies del parque, de su estado fitosa-

nitario, situación in gul aridad ... Y en 
todo caso anteponía "la conservac ión de 
la vegetación a cualquier otro factor". 

Pues bien , el estudio de la conocida 
empresa verde detectó más de 300 árbo
les con enfermedades irreversibles y una 
esperanza de vida de entre dos y tres 
años en el mejor de los casos. Se talan en 
total 334 ejemplares, unos 15 de ellos 
por motivos de diseño y iempre tenien
do en cuenta que son árbole de fácil 
repo ición. 

Ninguno de los grupos políticos muni
cipales pone pega alguna al proyecto. Es 
más, la oferta de Iberí ti ene en su 
momento mayores valedores entre algu
no de los grupos de oposición que en el 
propio Equipo de Gobierno. Además, el 
proyecto es expuesto al público el tiem
po preceptivo. Ni el más mínimo proble
ma hasta el inicio de las obras. 

y todo porque a algún "ecologista" 
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que pasa por allí le parece que alguno de 
los árboles no está tan mal como se 
determinó en los estudios botánicos del 
paraje. Por fortuna y pe e a esos "ecolo
gistas" PUERTOLLANO VERDE será 
pronto una sana realidad y una prueba 
más de que esta ciudad mejora día a día. 

Juan Antonio 
Fernández-Pacheco 

Concejal del Grupo Municipal 
Socialista 

IU ante la problemática del agua 
De nuevo encontramos en los medios 

de comunicación y en nuestro maravillo
so periódico Puerto llano una "solución 
definitiva" para el problema del agua en 
nuestra localidad. 

Desde Izquierda Unida habíamos evita
do pronunciamos públicamente ya que 
estaba prevista debatir en el Pleno de la 
Corporación una propuesta y e te era el 
lugar que nos pareció más oportuno para 
que cada uno de los grupos municipales 
expresará sus opiniones al respecto. La 
propuesta fue reiterada por el Partido 
Popular y no hubo lugar al debate, por lo 
tanto es el momento para que desde 
Izquierda Unida expre emo públicamen
te nuestra postura. 

La deci sió n adoptada por el Sr. 
Alcalde, en total sintonía con la propues
ta del P.P., ha sido tomada sin consultar 
siquiera con el resto de los grupo muni
ci pales yeso merece algunas considera
ciones por nuestra parte. 

Separar el consumo humano del indus
tria l no puede ni debe hacerse de la 
manera propuesta. 

Cuando en el mes de noviembre se 
debatió el tema del trasvase del Jándula al 
Montoro, estaba en el ánimo de todos los 
grupos municipales que aquella era una 
decisión tran itoria y nunca definitiva por 

el deterioro irreversible que podía causar
se al pantano del Montoro. La necesidad 
de que el agua trasvasada fuese directa
mente al Complejo Industrial era aceptada 
por todos como la decisión más racional. 

Pero la "pertinaz sequía" nos ha jugado 
una mala pasada y en los 8 mese tran 
curridos desde el polémico Pleno no se 
han tomado iniciativas en el camino mar
cado para solucionar el problema. 

La primera iniciativa que se nos comuni
ca como una decisión ya adoptada es per
petuar el ve rtid o en el Montoro , 
condenando e te pantano irremediablemen
te, ya que difícilmente podrá servir en el 
fu tu ro para el consumo humano. Como 
alternativa complementaria para este abas
tecimiento nos ofrecen el agua de los panta
nos de cola (Mesta y Tablillas), totalmente 
secos en la actualidad, insuficientes en su 
capacidad y con grave problemas medio
ambientales si se plantea su recrecimiento. 

¿Por qué los responsables del P.S.O.E. 
han abandonado la idea de llevar el agua 
del trasvase directamente al Complejo 
Industrial? 

¿Por qué ante un tema de tanta trascen
dencia como el abastecimiento de agua a 
nuestra local idad no e ha buscado el 
consenso y el diálogo con todas las fuer
zas políticas? 

La po tura de Izquierda Unida es clara 
y tajante a este respecto: 

• El trasvase directo del Jándul a al 
Complejo Industrial es un objetivo irre
nunciable de nuestro grupo. 

• No somos partidarios de convertir el 
Montoro en un pantano inservible para el 
consumo humano, a lo que se llegaría de 
continuar con los vertidos del trasvase del 
Jándula. 

• Y, sobre todo, es imprescindible 
hacer un uso racional de un bien tan pre
ciado y tan escaso como es el agua, por
que s i no estaremos hipotecando 
gravemente el futuro de nuestra comarca. 

Paula Fernández 
Pareja 

Portavoz del Grupo Municipal 
del Izquierda Unida 

Parece que el equipo de gobierno 
municipal no puede o no quiere dar e 
cuenta de que tanto el Montorillo como 
el Tabl illas pertenecen a la misma cuen
ca del Montoro, afectada por la sequía, y 
que , en tales circunstancias , si el 
Montoro no recibe aguas, tampoco la 
recibirán el Montorillo y el Tablillas. En 
el caso del Tablillas, la ausencia de agua 
en época de sequía es obvia porque 
dicho afluente carece de fuente, por lo 
que se alimenta exclusivamente de agua 
de lluvia , mientra s en el caso del 
Montorillo, que si dispone de fuente pro
pia la misma aporta un caudal tan men
guado que difícilmente se podrá 
abastecer con él a una población tan 
numerosa. No parece que el equipo de 
gobierno municipal esté interesado en 
asesorarse adecuadamente de técnicos 
competentes a la hora de encontrar una 
solución definitiva al problema del agua 
en Puerto llano. O, si se prefiere, se ase
sora tan mal que las soluciones que con
cibe pueden ser rebatidas por el más lego 
en la materia. Y en esta disposición pare
ce conducirse a cometer un nuevo error 
del mismo tamaño que el que se cometió 
cuando se llevó a cabo el trasvase de 
agua de de el Jándula al Montoro. 

La democracia se viste de largo 
En principio, que el equipo de gobier

no municipal deseche las agua s del 
Montoro que provienen del Jándula para 
el consumo humano ya implica el reco
nocimiento de lo errónea de aq uell a 
solución, pero no parece que este reco
nocimiento le si rva de lección hasta el 
punto de que quieran ahora conducir e 
con la prudencia necesaria para evitar 
incurrir en otro de características imila
res. 

Iniciativa Ciudadana ha repetido hasta 
la saciedad que la solución al problema 
del .agua en Puerto llano pasa por la traída 
directa de las aguas del Jándula hasta el 
complejo industrial , reservando las del 
Montoro para el consumo humano. Pero 
con la honestidad que la caracteriza, e 
ha mostrado receptiva a la propuesta for
mulada por comisiones Obreras en rela
ción a alcanzar un pacto sobre el agua 
que ponga remedio definitivo a un pro
blema que no solo hipoteca nuestro pre
se nte si no que condic iona también 
nuestro futuro. Y, e por ello, por lo que 
Iniciativa Ciudadana mue tra u mejor 
disposición a mantener un diálogo fran
co, serio y documentado con todas las 

Las elecciones al Parlamento Europeo 
del 12 de junio pasado, han venido a 
demostrar que, al fin, la democracia 
española ha empezado a ser mayor de 
edad, se ha vestido de largo. 

Lo ciudadanos españoles hemos veni
do votando en todos los comicios desde 
1982, mayoritariamente a la misma 
opción política (P.S.O.E.), pese a que los 
acontecimientos socio laborales se hayan 
venido deteriorando año tras año, con el 
aumento del desempleo, de la deuda 
pública, de las suspensiones de pagos, el 
cierre de empresas, etc. , etc. 

El Estado democrático de derecho que 
propugna nuestra Constitución, no lo ha 
sido de hecho y los tres pilares funda
menta les que lo sustentan , el poder 
legislativo, el ejecutivo y el judicial, no 
han sido durante este largo tiempo, lo 
suficientemente independientes como 
para asegurar en plenitud, el funciona
miento libre y democráti co de las 
Instituciones. 

Por numerosos expedientes de regula
ción de empleo, cierres de empresas, 
despidos, subida desproporcionada de 
impuestos, si tuac iones límite en general, 
han tenido lugar manifestaciones, huel
gas, encierros y cuantos actos de protes-

ta se conocen, protagonizados por los 
ciudadanos españoles en los últimos 
tiempos. 

Sin embargo, a la hora de participar en 
toda clase de comicio , nunca los ciuda
danos españoles hemos tenido en cuenta 
la mayor virtud de la democracia que 
consiste en la alternancia en el poder, 
cuando la opción política que lo ejerce 
no satisface a quienes, con sus voto, en 
el poder la situaron. 

Los españo les , ante elecciones 
Generales, Regionales ó Municipales, 
hemos permanecido indecisos en la 
encrucijada política de la vida e pañola, 
no decidiendo, con nuestros votos, a 
orientar por otros rumbos a la gran nave 
española pese a sus numerosas vías de 
agua en su economía, industria, nivel de 
empleo, etc., etc. 

Los actos de propaganda electoral, han 
contribuido a mantener estática la volu
tand popular, temerosa en gran medida, 
del retomo a un pasado de confrontación 
entre españoles que debemos olvidar, de 
la vuelta de situaciones carenciales, de 
pérdida de pensiones para nuestros 
mayores, cuando determinados políticos 
a í lo aflrrnaban en sus mitines. 

Al fin , en las últimas elecciones al 

Parlamento Europeo, del 12 de junio 
pasado, los españoles nos hemos sacudi
do nuestro estatismo y, de una fo rma 
generalizada, hemos salido de la encru
cijada y hemos tomado un nuevo camino 
que probará en Europa la eficacia de una 
nueva gestión en un nuevo período. 

Pienso que sí de elecciones generales 
se hubiese tratado, lo mismo habría ocu
rrido, pues los actos de propaganda elec
toral , más parecían dirigidos a aquellas 
que a las del Parlamento Europeo. 

El éxi to de estas elecciones ha recaído 
esencialmente en la ciudadanía españo
la, en España y en su democracia que a 
partir del 12 J. puede y debe pasar de ser 
teórica a funcionar en la práctica. 

Así ocurre en los países de la Unión 
Europea, entre los que nos encontramos, 
donde se producen cambios en el poder, 
cuando el pueblo soberano lo decide en 
función de la calidad en la gestión de sus 
gobernantes, que pasan de conservadores 
a socialistas o de laboralistas a conserva
dores sin que se produzcan conmociones 
en las estructuras de los estados. 

Somos europeos y nuestro comporta
miento en este aspecto, como en otros, 
debe asemejarse al resto de los países de 
Europa. 

Como las doncellas de otras épocas, 
donde, pasada la pubertad, adquirían su 
condición de adultas e ingresaban en la 
sociedad a través de una fiesta vistiendo 
sus mejore galas de largo, la joven 
democracia española celebró su mayoría 
de edad el 12 J. ingresando así sin mie
do y con paso firme en la gran sociedad 
de los países europeos. 

Ojalá que no volvamos a ningún tipo 
de infantilismo y nos arraiguemos con 
nuestros compañeros europeos en una 
democracia sólida y fu ncional que con
duzca a España en Europa a las más 
altas cotas de prosperidad y progreso. 

Manuel Valle Serrano 
Portavoz del Grupo Municipal 

del Partido Popular 
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